

Brèves biographies des artistes

Ursula Biemann (née en 1955, vit à Zurich)

Ursula Biemann est une artiste, écrivaine et essayiste vidéo. Ses œuvres et ses écrits traitent des relations mondiales au regard de l'impact de la mobilité accélérée des personnes, des ressources et de l'information.
www.geobodies.org

Julian Charrière (né en 1987, vit à Berlin)

Les travaux de Julian Charrière font le pont entre les domaines des sciences de l'environnement et l'histoire culturelle. Ses projets sont souvent issus de travaux de terrain dans des régions éloignées et difficiles d'accès.
www.julian-charriere.net

Silvie Defraoui (née en 1935, vit à Vufflens-le-Château)

Depuis 1975, Silvie et Chérif Defraoui ont réalisé de nombreuses œuvres en commun qui font toutes partie du corpus *Archives du Futur*, un univers artistique qui met en évidence des simultanités d'impressions, de pensées et de faits.

Depuis le décès de Chérif Defraoui en 1994, Silvie Defraoui poursuit leur travail commun avec ses propres projets.

Pauline Julier (née en 1981, vit à Genève)

Artiste et cinéaste, Pauline Julier réalise des films et des installations où ses réflexions sur la théorie de l'Anthropocène jouent un rôle central. Depuis 2009, ses films sont présentés dans de nombreux festivals et centre d'arts.
www.paulinejulier.com

Roman Signer (né en 1938, vit à Saint-Gall)

Roman Signer a pour art de prédilection la sculpture, qu'il mêle à diverses autres disciplines comme la vidéo ou la photographie. À travers ses performances et ses installations, il interprète la réalité avec humour, met en lumière des détails incongrus, imagine des mises en scène absurdes avec des objets du quotidien.

4/6